

“ Viaje en barco 12 de abril de 2007.

Un día primaveral del mes de abril, nos desplazamos invitados por la Fundación Tutelar de Extremadura, Futuex, a visitar la famosa presa de Alqueva que han construido en nuestro país vecino, Portugal. El viaje lo hicimos en una furgoneta de nuestro centro, donde íbamos siete chavales, y nos acompañaban dos monitores.

Quedamos en Olivenza, donde pasamos a recoger a las personas que nos iban a acompañar al barco. Continuamos nuestro viaje, pasado ya un pueblo que se llama Villanueva del Fresno y de ahí hasta el primer pueblo portugués donde estaba amarrado nuestro barco. Era un barco muy bonito que lo tripulaban un Capitán y su ayudante.

La travesía duro más de dos horas que se nos hicieron muy cortas, tanto por lo bonito del paisaje como por la tranquilidad del agua del pantano que era una balsa. El Capitán y los dos chicos de la Fundación, nos fueron contando, sobre la fauna y vegetación del lugar. Nos contaron que uno de los pueblos que se podía ver desde el barco, era de nueva construcción, ya que el antiguo pueblo había quedado inundado por el pantano.

Comimos en la cubierta del barco, y brindamos con champán. Durante la travesía cada



uno de nosotros pudimos pilotar el barco. El regreso fue más rápido, ya que teníamos que estar en tierra a una hora.

La experiencia fue muy gratificante y quedamos en volver a repetirla.”

Juan J. Cadenas y el grupo
Aprosuba 2 (Almendralejo)

“

Con estas líneas queremos transmitir nuestro agradecimiento por la muy agradable jornada que pudimos compartir con vosotros en la presa de Alqueva. Por lo que pudimos percibir, tanto allí como una vez en el Centro, toda una muestra de felicidad por parte de los usuarios, ya que la mayoría de ellos nunca habían montado en barco, desde aquí os invitamos a seguir con estas actividades, las cuales esperamos volver a compartir con vosotros, como podréis imaginar el resto de usuarios al contarle sus compañeros y al ver las fotografías les hubiera gustado participar. Os sugerimos que el horario sea más amplio para próximas visitas ya que por la distancia, no hay suficiente tiempo para disfrutar la ruta en barco.

Así mismo os invitamos a compartir una jornada con nosotros en nuestra residencia de ocio y tiempo libre que tenemos en las orillas del pantano de Alange.”

Julián Sánchez González
Trabajador de Aprosuba 2 (Almendralejo)



“

Gracias a la vida.

El jueves, 12 de Abril de 2007, y dentro de las actividades de ocio y tiempo libre organizados por el área social de esta Fundación Tutelar, realizamos un viaje en Barco con un grupo del centro Aprosuba 2 de Almendralejo.

Y nos fuimos a Alqueva, al agua...

Todos sabemos que el Agua es indispensable para la vida, es parte esencial de nuestro organismo, es lo que nos da Vida...y en Alqueva, hay mucho agua, por tanto, mucha Vida.

Y con la presencia de Rafael López, M^a José, Pilar Caballero, Antonio Caballero, Ángel Caro, Cándido Alcántara y Juanjo Cadenas, Alqueva y el barco se llenaron de muchísima Vida. Nos dicen que ellos son personas con diferentes discapacidades, pero ese día, durante el viaje, entre risas, sorpresas, admiración por el paisaje y la grandeza del embalse, pude comprobar, las CAPACIDADES de todos y cada uno para hacernos pasar unos momentos inolvidables.

Doy fe, de lo capaces que son para vivir una jornada hermosa, distendida. Siendo para ellos una experiencia inolvidable, creativa, original, dentro de las diversas actividades que ya desarrollan en sus respectivos centros.



Regresé, más feliz, más rica en vivencia humana, más convencida de que esta actividad hay que mantenerla y potenciarla, y que ha sido todo un acierto ponerla en práctica.

Gracias, por tanto, a los que hacen posible esta experiencia, a Jose el alma de estos viajes, por su dedicación y buen hacer; y sobre todo, a los chicos con los que tuve la inmensa suerte de convivir este viaje marítimo. Por invitarme a compartir con ellos parte de su Vida. Gracias a la Vida por esta oportunidad.

M^a Teresa Pacheco Cruz

Técnico en atención a personas con discapacidad y enfermos crónicos
Trabajadora de Futuex

”